
資料２

（令和４年５月作成）

地域包括支援センター　名称 地域包括サポート医との連携実績 歯科医師会会員との連携実績 在宅支援拠点薬局との連携実績

あさひきた
受診拒否事例等処遇困難事例の相談：２件
医療機関未受診患者の介護意見書の作成協力：０件
地域での講演会の講師：無

・（あさひきた・みなみ合同）薬剤師講話「かかりつけ薬局を知ろう」

あさひみなみ
受診拒否事例等処遇困難事例の相談：２件
医療機関未受診患者の介護意見書の作成協力：２件
地域での講演会の講師：無

・歯科より相談あり、患者の今後についてカンファ実施
・（あさひきた・みなみ合同）薬剤師講話「かかりつけ薬局を知ろう」
・薬剤師による居宅療養管理指導の相談

おおすみ

受診拒否事例等処遇困難事例の相談：３件
医療機関未受診患者の介護意見書の作成協力：１件
地域での講演会の講師：包括広報誌に寄稿文掲載
「2040年問題ってどういうこと？」「失ってはじめて分かる健康生活
のありがたみ」のテーマで実施

・包括との連携依頼
・包括広報誌の配架依頼

・包括との連携依頼
・包括広報誌の配架依頼

倉田会
受診拒否事例等処遇困難事例の相談：３件
医療機関未受診患者の介護意見書の作成協力：３件
地域での講演会の講師：無

・在宅支援拠点薬局ではないが、地域の薬局と連携あり

ごてん
受診拒否事例等処遇困難事例の相談：０件
医療機関未受診患者の介護意見書の作成協力：２件
地域での講演会の講師：無

・地域高齢者への薬剤師周知として、健康だよりを一緒に作成し
配布を行った

サンレジデンス湘南

受診拒否事例等処遇困難事例の相談：６件
医療機関未受診患者の介護意見書の作成協力：９件
地域での講演会の講師：増井歯科　増井峰夫先生
「口から始める認知症予防」のテーマで寄稿実施

・コロナ禍において対面での講演会の開催が難しく、広報誌回覧
板による口の健康と認知症についての寄稿を依頼した

・公民館まつりにて在宅支援拠点薬局のチラシを協力いただき、
配布して周知を図った。薬を受け取りに行けない、管理ができない
方の居宅療養管理指導の相談をした

とよだ
受診拒否事例等処遇困難事例の相談：１件
医療機関未受診患者の介護意見書の作成協力：０件
地域での講演会の講師：無

・センターチラシ配架と連携依頼の実施

ひらつかにし

受診拒否事例等処遇困難事例の相談：５件
医療機関未受診患者の介護意見書の作成協力：３件
地域での講演会の講師：２件
書面にて「かかりつけ医のお話し」のテーマ。岡村医院 岡村医師、
ありがとうみんなファミリークリニック平塚 早坂医師

・エリア内歯科医院に挨拶に伺うが、コロナ禍で講話依頼は難し
い。
・書面にて「居宅療養管理指導について」鶴巻温泉病院歯科衛生
士

・書面にて「居宅療養管理指導について」みずほ薬局

富士白苑

受診拒否事例等処遇困難事例の相談：１件
医療機関未受診患者の介護意見書の作成協力：２件
地域での講演会の講師依頼：「かかりつけ医はいますか」のテーマ
で富士白健康だよりに寄稿文掲載を実施

・地域での講演会講師「オーラルフレイルを予防しよう」のテーマで
実施予定だったが中止となった

・困難ケースの相談、情報共有３件
・「富士白健康だより」の掲示、設置を依頼
・地域での講演会講師「お薬の上手な付き合い方」のテーマで実
施

ふじみ

受診拒否事例等処遇困難事例の相談：０件
医療機関未受診患者の介護意見書の作成協力：５件
地域での講演会の講師：無
（「健康診断」のテーマで実施予定だったが中止）

・訪問歯科の依頼　歯科医師会を通して４件
・健康だより等の配架の依頼
・公民館まつりでの協力実施予定であったが中止

まつがおか
受診拒否事例等処遇困難事例の相談：３件
医療機関未受診患者の介護意見書の作成協力：３件
地域での講演会の講師：無

・「広報まつがおか」を配架依頼 ３件

・広報配架依頼
・「広報まつがおか」に記事掲載を依頼
・個別のお薬相談３件
・認知症カフェで講話を依頼

みなと
受診拒否事例等処遇困難事例の相談：０件
医療機関未受診患者の介護意見書の作成協力：０件
地域での講演会の講師：無

・公民館まつりにて地域の薬局と連携を実施。

ゆりのき
受診拒否事例等処遇困難事例の相談：１件
医療機関未受診患者の介護意見書の作成協力：１件
地域での講演会の講師：無

・認知症ケースの相談 １件
・ゆりのきたよりの配架の依頼
・ゆりのき予防サロン「手指消毒の選び方」の講話を依頼
・薬局から困難ケースの相談依頼 ２件

合計
受診拒否事例等処遇困難事例の相談：２７件
医療機関未受診患者の介護意見書の作成協力：３１件
地域での講演会の講師：寄稿依頼３件、書面講演２件

令和３年度 地域包括サポート医、歯科医師会会員、在宅支援拠点薬局との連携実績報告

サポート医に個別ケア会議の出席１件

実際には連携事例はあるはずだが、把握できてい
ない部分は「０」とした

備考


